



Le Président

Objet : Lancement du PASS'Région Seniors

Le Conseil régional, le 27 janvier 2026

Mesdames, Messieurs, les Présidentes et Présidents de CCAS,

La Région a lancé son PASS'Région Seniors, une carte gratuite ouverte à l'ensemble des habitants d'Auvergne-Rhône-Alpes de 65 ans et plus.

Ce nouveau dispositif donnera accès à une large offre d'avantages et d'initiatives proposés par la Région et par ses partenaires répartis sur l'ensemble du territoire dans de nombreux domaines (bien-être, culture, sport, tourisme, commerces de proximité...). Les offres seront géolocalisées sur un site Internet et une application dédiée, accessibles à tous les titulaires du PASS'Région seniors.

L'ambition de la Région est de contribuer au « bien-vieillir » et de favoriser le pouvoir d'achat des seniors en mettant à leur disposition une carte qui les accompagnera au quotidien et leur permettra de profiter de bons plans autour de chez eux.

Afin de faire connaître l'existence de ce dispositif auprès de tous les habitants concernés, nous nous tenons à votre disposition pour vous communiquer l'ensemble des informations et des supports de communication dont vous pourriez avoir besoin pour faire connaître cette initiative auprès de vos ayant-droits.

C'est la raison pour laquelle je me tiens à votre entière disposition pour envisager les modalités d'une action coordonnée sur le sujet.

Je vous prie de croire, Madame, Monsieur, en l'assurance de ma considération distinguée.


Carine VIDAL
Conseillère déléguée
au Pass Région Séniors


Fabrice PANNEKOUCHE
Président de la Région
Auvergne-Rhône-Alpes


Laurent WAUQUIEZ
Conseiller Spécial de la Région
Auvergne-Rhône-Alpes

